

---

# Roumanie : remerciements de Jill Biden pour le soutien de Bucarest aux réfugiés ukrainiens

## Description

Au cours de son déplacement officiel de quatre jours en Europe de l'Est, l'épouse du président des États-Unis d'Amérique Jill Biden s'est rendue à Bucarest les 6 et 7 mai, où elle a pu rencontrer le couple présidentiel. Elle a également pu rencontrer des familles ukrainiennes qui, selon ses propos, « ont été forcées de fuir leur foyer à cause de la guerre de Poutine ».

La Première dame a visité la base militaire Mihail Kolgălniceanu, où sont actuellement stationnées des troupes américaines, ce qui lui a inspiré le tweet suivant, en hommage à l'accueil qui lui a été réservé au sein de la base : « Où que je sois dans le monde, je trouve toujours une petite maison. »

Elle s'est ensuite rendue à l'ambassade des États-Unis en compagnie de Carmen Iohannis, l'épouse du président Klaus Iohannis. Au nom de Joe Biden, elle y a chaleureusement remercié la Roumanie, ses autorités et les organisations humanitaires internationales qui ont accueilli dans le pays près de 900 000 réfugiés ukrainiens depuis le début du conflit : « Le peuple roumain est extraordinaire, les gens reçoivent tellement de réfugiés chez eux et leur donnent de la nourriture, des vêtements et un abri ; ils leur offrent leur cœur », s'est-elle exclamée.

Par la suite, la Première dame a visité une école de Bucarest, où plusieurs jeunes réfugiés ukrainiens sont désormais scolarisés. En effet, 2 068 enfants ukrainiens sont déjà inscrits auprès des jardins d'enfants (710) et des écoles roumaines (1 358).

Enfin, J. Biden a été officiellement accueillie par le président roumain, avant de poursuivre son voyage officiel en Slovaquie pour y rendre également hommage aux acteurs locaux qui sont engagés dans l'accueil des réfugiés ukrainiens.

**Sources** : Mediasfax, Antena 3.

## date créée

15/05/2022

## Champs de Méta

**Auteur-article** : Stéphan Altasserre